

## **Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 6. Dezember 2022**

*Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 6. Dezember 2022 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.*

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von drei Schweizern sowie von 69 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Das Restaurant und Hotel Waldhaus kann Anfang Februar 2023 Wiedereröffnung feiern. Der Bürgerrat nahm in seiner Sitzung zur Kenntnis, dass sich im Rahmen der umfassenden Sanierungs- und Umbauarbeiten zusätzliche Kosten abzeichnen, die u.a. dem Baukostenindex und den Materialverknappungen und Preissteigerungen infolge Corona-Pandemie und Ukraine-Krieg geschuldet sind. Trotz widriger Umstände ist das Projekt auf Kurs. Der Bau ist im Endspurt; die Übergabe an die Pächterin ist auf Mitte Januar geplant.

Unter dem Traktandum «Personalwesen» wurden begleitende Beschlüsse zur Lohnrunde gefasst. So hat der Bürgerrat u.a. entschieden, den Beitragssatz von 0,52 % für die Beteiligung der Mitarbeitenden an der Nichtbetriebsunfallversicherung für das Jahr 2023 beizubehalten. Die budgetierten zusätzlichen Personalkosten für die «Fringe Benefits» (Reka und U-Abo) wurden per 1. Januar 2023 freigegeben.

Mit Blick auf die kommende Parlamentssitzung diskutierten die Mitglieder des Bürgerrats u.a. eine Antwort auf ein Schreiben der parlamentarischen Aufsichtskommission, in dem sich diese nach der Handhabung der Globalbudgets der Institutionen erkundigt.

Der Bürgerrat hat für die zurückgetretene Heidi Keller den Bürgergemeinderat Christian Egeler (FDP) in die Stiftungskommission der Christoph Merian Stiftung gewählt. Zudem hat das Gremium von sechs Vergabungen Kenntnis genommen, die aus dem Anteil der BG am Ertrag der CMS durch die Stiftungskommission bewilligt wurden:

- Schweizerisches Architekturmuseum, Betriebsbeitrag 2023-2024, insgesamt CHF 500'000
- Basler Stadtbuch, Betrieb Online-Plattform 2023-2024, insgesamt CHF 375'400
- Verein Humano, Therapeutische Begleitung und Unterstützung zur Arbeitsmarktfähigkeit von Sozialhilfebezügern, 2022-2024, insgesamt CHF 170'000
- Verein Opferhilfe, IT-unterstützte Opferberatung, für 2022 CHF 19'000
- Verein Robi-Spiel-Aktionen, Kinderkarawane und Infrastrukturbeitrag, 2023-2024, insgesamt CHF 280'000
- Stiftung Edith Maryon, Subjekthilfe Wohnkosten-Zuschüsse und Evaluation, 2022

Auch dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der CMS kam wie in jeder Sitzung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte: Dr. Stefan Wehrle, Präsident des Bürgerrats, 079 859 25 50*